

「2014NAPAC 新年の集い」 を開催

～会員社、ご来賓等 250 名が参加～
2014 年 1 月 10 日・ホテルニューオータニ幕張



「2014NAPAC 新年の集い」の冒頭で挨拶する田中毅会長

当振興会恒例の新春イベント「2014 NAPAC 新年の集い」(新年賀詞交歓会)を1月10日(金)、千葉市美浜区のホテルニューオータニ幕張・鶴の間にて盛大に開催致しました。

当日は「東京オートサロン2014 with NAPAC」の会期初日ということで、会員社並びにご来賓、報道関係者等250名が参加し、過去最大級の新年賀詞交歓会となりました。会の冒頭挨拶に立った田中会長は「昨年はJAWA事業部の品質認定証の発行が過去最高を記録しました。会員各位の精進の賜物と考えます。またASEA事業部も規定の事業を確実にこなし順調でした。なお今期は『NAPAC AWARD』を新たに設け、第1回受賞者のモリゾウ氏の表彰式をご本人参加のもとに行いました。今後『NAPAC AWARD』を年1回のセレ

モニーとして実施し、業界の更なる発展に尽力して参ります」という趣旨の挨拶を行いました。

また、新年の集いにご臨席頂いたご来賓の中から経済産業省製造産業局自動車課課長補佐(部品担当)の潮崎雄治様、経済産業省商務情報政策局生活文化創造産業課(クリエイティブ産業課)の中谷浩之様にご挨拶を頂き、全国自動車用品工業会理事長の西脇保彦様のご発声で乾杯を行いました。

新年の集いはその後「ASEA AWARD 表彰式」やJWTCの基礎を築いたJAWA事業部役員OBからご挨拶を頂き、オートアフターマーケット活性化連合代表の住野公一様の中締めをもってお開きとなりました。

□ 当日ご挨拶を頂いたご来賓の皆様



経済産業省
製造産業局自動車課
課長補佐(部品担当)
潮崎 雄治 様



経済産業省
商務情報政策局生活文化創造産業
課(クリエイティブ産業課)
中谷 浩之 様



全国自動車用品工業会
理事長
西脇 保彦 様



オートアフターマーケット活性化連合
代表
住野 公一 様

「NAPAC AWARD」を新設し レーシングドライバーのモリゾウ氏に授与

当振興会では、設立から10周年を迎えたことを記念し今期よりその年のモータースポーツ分野やカーカスタマイズ分野の盛り上げに寄与した功労者を表彰する「NAPAC AWARD」を新設しました。

栄えある第1回の受賞者はレーシングドライバーのモリゾウ氏(トヨタ自動車(株)代表取締役社長の豊田章男氏)で、1月10日に東京オートサロン2014 with NAPACの当振興会ブースにて表彰式を開催しました。なおモリゾウ氏にはトロフィーと副賞として愛用のレーシンググローブ(お名前刺繍入り)を進呈しました。



「2013 NAPAC AWARD 表彰式」の参加者(左から高瀬謙生 ASEA 事業部部長、田中毅 NAPAC 会長、モリゾウ氏、館信秀 NAPAC 副会長、斯波真澄 NAPAC 副会長)

東京オートサロン2014 with NAPACの「NAPAC 合同ブース」に 過去最高の会員 19社が出展

当振興会では、今年も東京オートサロンに「NAPAC 合同ブース」を設置し、過去最高の19社が出展しました。会期中は来場者に向けて安全安心なスポーティングパーツやアルミホイール等をアピールしました。



東京オートサロン JAWA 事業部ブースに 会員 76社から 363本のアルミホイール を出品

当振興会 JAWA 事業部は今年の東京オートサロンを皮切りに国内自動車展示会に「JAWA ブース」を設置し、会員各社の最新アルミホイールを出品しています。先頃開催された東京オートサロンには、会員 76社から 363本のアルミホイールが出品された他、会員 79社・237本のアルミホイールを掲載した「JAWA メンバーズカタログ 2014」を会期中に約 4200部配布しました。



「2013 ASEA AWARD」の表彰式を 開催。総合部門は富士スピードウェイ、 モビリティランドが受賞

当振興会 ASEA 事業部による「2013 ASEA AWARD」の表彰式が1月10日、NAPAC 新年の集いの会場で行われ、総合部門を富士スピードウェイ(株)様並びに(株)モビリティランド様、スーパー耐久レース部門はニッサン・モータースポーツ・インターナショナル(株)様、全日本ラリー選手権部門はJRC アソシエーション様が受賞しました。



「2013 ASEA AWARD」の受賞者並びにプレゼンター(左から柳田春人 ASEA 事業部モータースポーツ委員長、伊藤忍 JRC アソシエーション事務局、田中利和 ニッサン・モータースポーツ・インターナショナル(株)取締役執行役員、曾田浩(株)モビリティランド取締役社長、堤健吾富士スピードウェイ(株)取締役社長、高瀬嶺生 ASEA 事業部部長)